



# PRESS KIT

## Contact

Jonas Rombach  
+49 151 724 15 804  
[contact@alqemiste.com](mailto:contact@alqemiste.com)

## Press Text EN

It's not just the name, everything has been thought out from scratch. The themes, the aesthetics, the musical setting.

With their first single release "Lunatic" they leave a deafening first impression. Everything is more chaotic, more brutal, and at the same time more melodic. alqemiste with their modern elements are part of the "New Core" and grow beyond it. They are not afraid to break out of old traditions and take us along on their journey.

This successful crossover will not only be followed by further single releases. There is already a whole album - mix and master from the renowned Pitchback Studios (ESKIMO CALLBOY, ANY GIVEN DAY, VITJA) - just waiting to be released in 2021.

## Press Text DE

alqemiste - 5 Jungs aus Regensburg, Nürnberg und Augsburg (ehemals obScene) wollen Großes: Es ist nicht nur der Name, Alles wurde von Grund auf neu gedacht. Die Themen, die Ästhetik, die musikalische Kulisse.

Mit ihrer ersten Singleauskopplung "Lunatic" hinterlassen sie dabei einen ohrenbetäubenden ersten Eindruck. Alles ist chaotischer, brutaler und doch gleichzeitig melodischer. alqemiste sind mit ihren modernen Elementen Teil des "New Core" und wachsen darüber hinaus. Sie scheuen sich nicht aus alten Traditionen auszubrechen und nehmen uns dabei auf ihre Reise mit.

Diesem gelungenen Crossover werden nicht nur weitere Single Veröffentlichungen folgen. Es gibt bereits ein ganzes Werk in Albumlänge - Mix und Master von den renommierten Pitchback Studios (Eskimo Callboy, Any Given Day, Vitja) -, das nur darauf wartet, im Jahr 2021 released zu werden.

*alqemiste*

## Photos & Logos

<https://www.alqemiste.com/press>